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大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下炒期货与外汇的问题，以及和炒期货和
外汇的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因为接下来将为大家分
享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！
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做外汇、股票或期货哪种更赚钱？

从08年后，尤其2011年后外汇的日波动率越来越小，今年各交易上又把刚好从一
百倍甚至以上调低到了二十倍，占用的保证金多了，波动率更差了，以欧元为例，
2008年之前，一个非农消息能震荡几百点，现在几十点不到所以外汇越来越不好做
。

提到股票的话，今年国内的行情如果还不赔钱的话那就是股神了，别听网上大神们
在吹，你直接让他亮交易记录得了，几乎都在亏钱，所以不推荐。

期货不太了解

现在我在外汇平台做美国的股指期货，sp500

中文名标准普尔指数，每天最少波动在二十美金以上，一美金等于外汇的十个点，
也就是说每天波动幅度都在几百点，抓住一个时段还是可以赚钱的，就当赚个买菜
钱，别指望一下发财。如果想做投机赚钱的话可以考虑这个品种，我玩了有七八年
这个了，之前一直做外汇，不过得选好的好差低的平台，点差不要超过六个最好。

如果对于想踏入投机这个行业的新手，我啥也不推荐，老老实实回去上班最稳妥，
因为投机行业一百个人里有一个能赚钱就不错了，你怎么确定那就是你。

炒外汇和炒期货有什么区别

你好，炒外汇和炒期货都是金融投资领域的交易方式，但它们之间有以下几个区别
：
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1.交易对象：外汇交易是在外汇市场上进行的，涉及的是各种不同的货币，而期货
交易是在商品期货市场上进行的，涉及的是各种不同的商品。

2.交易方式：外汇交易是以货币对为单位进行交易的，例如欧元/美元、英镑/日元
等，而期货交易则是以合约为单位进行交易的，例如黄金合约、原油合约等。

3.交易时间：外汇交易是24小时交易的，因为外汇市场在全球范围内都有交易，而
期货交易则是按照交易所的规定进行交易的，通常只在特定的交易时间内进行。

4.风险程度：外汇交易和期货交易的风险程度不同。外汇交易的波动性相对较小，
风险较低，而期货交易的波动性相对较大，风险较高。

5.交易门槛：外汇交易和期货交易的交易门槛也不同。外汇交易的门槛比较低，可
以进行小额交易，而期货交易的门槛较高，需要有一定的资金和交易经验才能进行
交易。

做外汇和期货交易，真的有那么难吗？

短线如同赌博。赌博需要过硬的概率学知识，需要过硬的现金流管理技术，需要过
硬的软件系统来做高频交易，需要丰厚的身家来扛住风险。

中线如同高级政治研究。做研究，需要有过人的学识，需要有丰富的国际视野，需
要有极高速高效的信息来源，需要有极强的分析能力。

赌博的门槛是很低的，有钱就行。

赚钱的门槛是很高的，要很专业才行。

外汇和期货……都是零和游戏。

你赚的钱来自对手盘，而不是其他。

你的对手盘，往往是人精，往往身家丰厚，往往是人精组团，往往是大庄。

这是真正的商场如战场的地方，真正的你死我活的地方。

相同的条件下，做期货交易是否比不上做外汇的速度快？这是否说明后
者更好？
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我觉得不能简单的这样比较。虽然同是一手单子盈利1000点，很多国内期货品种
的盈利是1万元人民币，合约外汇是1万美元，约7万人民币，表面上美金要比给人
民币多，但风险性也要更高。

风险来自于两个方面，一方面是我国还没有开放合约外汇市场，外汇管制也限制了
在国外正规平台上操作的便捷性。国内对这方面的认识相当不普及，也造成了很多
人利用这些信息差给投资者挖坑，不是行内人也许分辨不出真假，这几年这样的事
很多了。

风险的另一方面是超高的杠杆。视帐户类型不同标杆可以在50-400倍之间，比国
内期货10倍左右高出太多。当然，对于善于运用杠杆，又懂得控制风险的人来讲，
高杠杆代表着资金利用率更高，用250美金就可以撬动10万美金的合约，的确相当
吸引人，但同时不忽视交易的风险，亏损起来也是加速度的，亏钱的带度也比期货
快得多，绞起钱来可以连渣都不会留下。

而期货市场虽然不像外汇那样24小时运转，也不像它没有交割日那么灵活，但交
易受保护，资金安全，还有涨跌停保护，相对来说比较适合国内的投资者。况且期
货也带杠杆，只要交易水平高，能持续盈利，期货赚的钱也不会少。期货做不好，
那外汇做不好的概率比较大。

这两个都是风险市场，有很多相通的地方，特别是理念和技术方面。就目前来说，
一定要两者相比的话，我还是觉得期货会更适合国内交易。个人认为如果有能力把
期货做好，暂时不用考虑一个对我们来说还未开放的市场。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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